

Satanisme - 1/1

Qu'est ce que le Satanisme...

Le satanisme est assurément une religion où l'homme est le propre maître de sa vie, où les lois de la nature sont un principe fondamental et où, cette terre ainsi que chaque être qui y habite, sont libres. Quoique contradictoire sur certains points, elle a su donner raison à des personnes qui ont voulu des réponses. D'origine, Satan signifie " opposition " et " accusateur ". D'où le satanisme se veut une opposition aux religions tentant d'étouffer l'homme de ses propres instincts. De plus, reconnaissant Satan dans son origine païenne, il est perçu uniquement comme force de la nature et comme symbole, représentant la vie et la nature cruelle de l'homme : les satanistes sont donc des gens athées. Pourtant cette religion est souvent discernée comme une secte et cependant, le satanisme se veut d'être une religion et non une simple secte. Le satanisme devrait simplement être une idéologie et non une " religion " qui signifierais en être au même point que les autres croyances (puisqu'il semble y avoir des règles à respecter alors qu'ils soutiennent l'idée d'être libre). Donc, pour rassurer tous ceux qui crient " ô blasphème ", les satanistes n'ont jamais fait de sacrifice humain ou animal. Car bien au contraire, les satanistes respectent la nature et ne croient pas en quelconque dieu spirituel (ayant été inventée de toute pièce par l'homme). Néanmoins, ils font de la magie noire : consistant à influencer un événement grâce à un souhait ou à une malédiction (des cérémonies qui n'utilisent que les émotions et les sentiments et ils ne font en jamais appel à des entités spirituelles).